



4 Pièces

118 m²

Réf. W-02UPOL

1 870 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur du quartier Notre-Dame-des-Champs, au 5ème étage par ascenseur d'un immeuble récent de standing, Engel & Völkers vous propose ce bel appartement de 118,88 m² ouvrant sur un large balcon avec vue sur l'Eglise Notre-Dame-des-Champs et la Tour Eiffel.L'appartement se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec deux grandes baies vitrées ouvrant sur un large balcon exposé ouest, d'une cuisine équipée séparée (ouverture possible) et de nombreux placards.L'espace nuit comporte deux chambres dont une suite parentale avec dressing, la seconde chambre donne également accès au balcon, ...

In the heart of the Notre-Dame-des-Champs district, on the 5th floor by elevator of a recent luxury building, Engel & Völkers proposes this beautiful 118.88 sq.m apartment opening onto a large balcony with a view of Notre-Dame-des-Champs Church and the Eiffel Tower.The apartment consists of an entrance, a spacious living room with two large bay windows opening onto a large west-facing balcony, a separate fitted kitchen (opening possible) and numerous cupboardsThe sleeping area has two bedrooms including a master suite with dressing room, the second bedroom also gives access to the balcony, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

